
CIRCOSCRIZIONE 1 ^
Centro - Crocetta 

MOZCI1 13 / 2022 30/06/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre alla Presidente
SAVIO Cristina, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALTAMORE Antonietta FALLETTO Pietro POGGIO Graziella Elena

BADINI CONFALONIERI 
Alberica

FILIPPI Marina PONTE Thomas

BALBO DI VINADIO Francesca 
Chantal

GRITTI Ilaria ROLANDO Federico

BATTAGLINI Tommaso Maria 
Giovanni

MAINA Benedetta ROMEO Caterina

BENEDETTI Paolo MARTINEZ Francesco STEFANUTO Samuele

BORINI Alessandro MOSSA Tiziana

DI NARDO Antonio NALLO Vittoria

In totale, con il Presidente, n. 20 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BRIANZA Isabella - CAPETTI Filiberto Maria - 
GERVASONI Maria Elena - LEVI MONTALCINI Piera - VALENTINO Claudia

Con la partecipazione del Segretario CHIEZZI Andrea Carlo Antonio Pino
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
MOZIONE PRIMO FIRMATARIO CONSIGLIERE BATTAGLINI AVENTE AD
OGGETTO: " ECO ISOLE DI PROSSIMITA'"

PREMESSO CHE

- A partire dal 2019 la Città di Torino e Amiat Gruppo Iren hanno avviato un nuovo sistema di
raccolta  differenziata  dei  rifiuti  in  diversi  quartieri  di  Torino,  ivi  incluso  il  quartiere  San
Secondo/Crocetta:  in  tali  zone  sono  state,  quindi,  introdotte  le  eco-isole  di  prossimità,  che
consistono in contenitori stradali, posizionati su suolo pubblico, ad accesso controllato, cui gli utenti
hanno accesso tramite apposita tessera di riconoscimento;

- Così come si legge sul sito del Comune di Torino (Città di Torino/InformAmbiente), con il ricorso
al predetto sistema “si accresce la consapevolezza degli utenti e si aumenta la quantità e qualità
della raccolta differenziata dei rifiuti, secondo le indicazioni dettate dal Programma Provinciale
Gestione dei Rifiuti (PPGR) e dalla legislazione regionale”.

RILEVATO CHE

- Con riferimento alla gestione (da parte di Amiat Gruppo Iren) e al posizionamento delle predette
eco isole di prossimità, lo scrivente ha ricevuto rimostranze da parte di cittadini che abitano nel
quartiere San Secondo;

- In particolare è stato segnalato che spesso, in corrispondenza delle eco isole contraddistinte dal n.
98  (posizionate  in  via  Valeggio  angolo  via  Sacchi),  sono  presenti  sacchetti  dell’immondizia
abbandonati sul marciapiede e materiale vario, così come risulta dalla fotografie che si allegano;

- Analoga situazione si verifica anche nelle eco isole situate nelle vie limitrofe; 

- L’8/2 u.s. lo scrivente ha depositato presso la Circoscrizione1 un’interpellanza semplice relativa
alla criticità oggetto della presente mozione ma la predetta interpellanza è rimasta priva di riscontro;

- Nel frattempo la problematica delle eco-isole è rimasta irrisolta e sono pervenute nuove lamentele
(sul punto si produce materiale fotografico aggiornato).

CONSIDERATO CHE

- La situazione sopra descritta, oltre ad avere ripercussioni sotto il profilo igienico-sanitario per i
residenti, contribuisce a peggiorare la situazione di generale degrado in cui versa il viale di via
Sacchi; 

- La situazione sopra illustrata è destinata a peggiorare nei mesi di luglio-agosto, quando l’aumento
delle  temperature  cagionerà  il  deterioramento  dei  rifiuti  abbandonati  sui  marciapiedi  ed  il
diffondersi  di  odori  (a  dire il  vero le  elevate temperature delle  ultime settimane hanno di fatto
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concretizzato un anticipo di estate con tutte le conseguenze che ne derivano);

- A prescindere dagli isolati casi di inciviltà, la situazione sopra descritta, secondo quanto lamentato
dai cittadini, sarebbe ricollegabile a talune criticità del sistema delle eco-isole: numero delle eco
isole non congruo rispetto al numero di cittadini residenti; numero di passaggi non sufficienti per lo
svuotamento dei contenitori rispetto alle reali esigenze; bocche dei contenitori sottodimensionate. 

IMPEGNA

il Presidente e il coordinatore competente affinché si attivino per sapere:

a) quali siano i criteri con cui viene stabilito il numero di eco-isole da collocare nei quartieri (con
particolare  riferimento  al  quartiere  Crocetta-San  Secondo)  e  se  il  predetto  numero  venga
periodicamente  aggiornato in  considerazione  dell’eventuale  aumento  dei  residenti  e/o dimoranti
ovvero della modifica di destinazione degli immobili ubicati nella zona interessata (passaggio da
uffici ad abitazioni);

b) quanti siano i passaggi giornalieri/settimanali posti in essere da Amiat Gruppo Iren (o da soggetto
dalla stessa incaricato) per lo svuotamento dei contenitori nel quartiere di cui al punto a);

c) se sia previsto un periodico servizio di monitoraggio da parte di Amiat Gruppo Iren/Comune di
Torino per verificare la qualità e l’efficienza del servizio; e, se necessario, prevedere l’incremento
del predetto servizio di monitoraggio per cercare di risolvere la situazione segnalata. 

________________________________________________________________________________

LA PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Cristina Savio

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Andrea Carlo Antonio Pino Chiezzi
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